
PV du Conseil Municipal du 15/01/2024

Présents : Eulalie Pinto, Marie Sarda, Dirk Eberhard, Pierre Chevenard, Vincent
Llorens, Michael Jung

Absents excusés : Antoine Baratier , Mathieu Santini
                  
Secrétaire de séance : Pierre Chevenard

Ordre du jour : 

1) Approbation du pv du dernier conseil municipal en date du 13 
décembre 2023

2) Devis et convention de l’agence technique départementale pour 
mission d’assistance au renouvellement du réseau d’eau potable

3) Modification des statuts de la communauté des communes du 
limouxin

4) Questions diverses

1) Approbation du pv du dernier conseil municipal en date du 13 
décembre 2023

Vote oui pour à 5 voix et une abstention

2) Devis et convention de l’agence technique départementale pour 
mission d’assistance au renouvellement du réseau d’eau potable

Le réseau d'eau n'a pas été renouvelé depuis le début des années 
1960. L'Agence Technique Départementale propose une assistance 
qui nous permettra de poser les demandes de subventions

 Elaboration du programme et montage financier de l'opération 1 
062 €

 Assistance à la consultation du Maitre d'Oeuvre 708 € 
 Assistance pendant les prestations du Maitre d'Oeuvre 2 242 € 

Estimation des heures de prestations 68 heures
Total Prestation 4012 euros HT

Vote oui pour à l’unanimité
  



3) Modification des statuts de la communauté des communes du 
limouxin

Les lois changent régulièrement et pour s'y adapter il est nécessaire de Modifier les 
statuts de la Communauté des Communes
Vote oui pour à l’unanimité

4) Questions diverses

- Vœux de la mairie prévus le samedi 20 janvier à 16 h
- Photo voltaïque  projet proposé pour l’auto consommation à 

l’école de St André ainsi qu’à la station pompage au Cazal, une 
étude serait opportune (Dirk s’en occupe)

- Redynamisation du village de Festes : projet proposé par Pablo 
Eberhardt et Thomas Pavie à savoir la rénovation de la grange 
d’Arnaud en lieu collectif et espace de vie sociale et obtenir le 
terrain derrière l’église afin de régler les problèmes de 
stationnement (le géomètre de l'AFAFE indique que ce serait 
possible avec le remembrement)

- Cimetière : la mairie est toujours à la recherche d’une solution 
pour agrandir le cimetière 

Prochain conseil municipal le Lundi 12 février prochain à 18 h 30


